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Gymnastiksaal der TSV-Sporthalle, Sportallee 12, 86368 Gersthofen

47 Anwesende, davon alle 37 stimmberechtigt (gem. TSV-Satzung § 9 Nr. 5.1)

TOP
   1. Begrüßung und Eröffnung

Begrüßung:
Der zweite Abteilungsleiter Thomas Friedrich begrüßt zu der außerordentlichen Mitgliederver-
sammlung recht herzlich die Mitglieder der Abteilung und die Gäste. Er entschuldigt Sabine Igl, die
aus krankheitsbedingten Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen kann.
Ferner begrüßt er den TSV-Präsidenten, Herrn Hinrich Habenicht, der auf die Einladung von Sabi-
ne Igl hin, sofort zugesagt hat, an der Mitgliederversammlung teilzunehmen und die Mitglieder der 
Abteilung Leichtathletik zu informieren. Ebenfalls begrüßt Thomas Friedrich die Präsidiumsmitglie-
der Ulrich Meitinger und Franz Schwab und den TSV-Protokollführer Klaus Sperling. Auch der 
Pressevertreter der AZ, Oliver Reiser und von MyHeimat Gerhard Fritsch werden recht herzlich 
begrüßt.

Eröffnung:
Danach erklärt der stellvertretende Abteilungsleiter, dass in der Abteilungsleitersitzung am Diens-
tag, 22. Juli 2014 von der Abteilungsleitung einstimmig eine außerordentliche Mitgliederversamm-
lung beschlossen wurde. Somit ist § 9 Abs. 1.2 der TSV-Satzung für eine außerordentliche Mit-
gliederversammlung gegeben.
Die Einladung und Tagesordnung wurde ordnungsgemäß in der Augsburger Allgemeinen (Augs-
burger Land) als Anzeige veröffentlicht.
Seit Freitag, 25. Juli 2014 kann die Einladung einschließlich Tagesordnung auch auf unserer Ho-
mepage ersehen werden.
Die Überprüfung der Anwesenheitsliste ergibt gesamt: 47 Personen, davon 10 Gäste, keine Mit-
glieder unter 16 Jahre; somit sind 37 stimmberechtigte LA-Mitglieder anwesend.
Die Ordnungsmäßigkeit der Mitgliederversammlung ist hiermit gem. § 4 Abs. 5 der TSV-
Geschäftsordnung gegeben.

   2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimme genehmigt.

   3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29.11.2013

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29.11.2013 wurde von Helga Taryne verfasst.
Das Protokoll wurde auch auf die TSV-LA-Homepage gestellt und kann dort jeder Zeit eingesehen
werden.
Erwin Eberle bittet trotzdem um Überlassung des Protokolls.
Auf Verlesung des Protokolls wird von der Versammlung einstimmig verzichtet.
Hinweis: Auch das Protokoll der heutigen Versammlung wird zeitnah auf die Homepage gestellt.
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   4.. Finanzen des Vereins bzw. der Abteilung Leichtathletik (LA)

Diesen TOP 4 übernimmt der Schatzmeister der Abteilung, Jürgen Taryne. Er führt folgendes aus:
Bei der Vereinsrats-Sitzung am Di. 15. Juli 2014 wurde den Abteilungen vom Präsidium die fi-
nanzielle Situation bzgl. der Steuerfahndung vom Mai 2013 erklärt.
Beschluss der Vereinsratssitzung vom Dienstag,15.07.2014 (Wiedergabe aus dem VR-Protokoll): 
- Es wurde einstimmig beschlossen, dass die Abteilungen bis spätestens 15.08.2014 das Präsi-

dium informieren, inwieweit diese den anstehenden Beitragsrückfluss dem Hauptverein als 
Darlehen zur Verfügung stellen können. Der aktuelle Beitragsrückfluss wurde gestoppt.

- Darüber hinaus prüfen und melden die Abteilungen welche weiteren Gelder aus Sparbüchern,
Festgeldkonten und Girokonten dem Hauptverein als Darlehen zur Verfügung gestellt werden 
können. In diesem Zusammenhang könnten auch längerfristige Verträge als Sicherheit für 
weitere Bankkredite herangezogen werden. Die Rückzahlung dieser Darlehen an den Haupt-
verein/die Abteilungen erfolgt sukzessive durch die Abteilung Fußball, nachdem der Raiffei-
senbank-Kredit getilgt wurde.

Rückzahlungsmodalitäten wurden in der Vereinsratssitzung und auch danach vom Präsidium nicht
genannt.

Aus diesen obengenannten Fakten hat die Abteilungsführung am Di. 22. Juli 2014 eine Abtei-
lungsleitersitzung durchgeführt. Hier wurde einstimmig beschlossen, eine außerordentliche Mit-
gliederversammlung der Abteilung Leichtathletik durchzuführen.

Zwei hauptsächliche Gründe waren:
1. Die beiden oben erwähnten Darlehen der Abteilung an den Verein zur Tilgung der Steuer- und 

Sozialversicherungsschuld aufgrund der Steuerfahndung im Mai 2013.
2. Ferner möchte sich die Abteilungsleitung keinen weiteren Vorwurf der Falschinformation von 

Abteilungsmitgliedern aussetzen. Es sollen alle LA-Mitglieder den gleichen Informationsstand 
haben.

Da es sich bei den Geldern auf den Konten der Abteilung Leichtathletik um Gelder handelt, die 
Mitglieder der Abteilung in vielen ungezählten Stunden im Ehrenamt, hauptsächlich Silvesterlauf, 
erwirtschaftet haben, darf die Abteilungsleitung ohne Zustimmung der Abteilungsmitglieder nicht 
über Beträge von ca. 15.000 – 25.000 € entscheiden.

Der Abteilungsleitung ist es sehr wohl bewusst, dass alles Vermögen der Abteilungen Eigentum 
des Vereins ist. Somit kann der Verein die Gelder der Abteilung Leichtathletik auch ohne 
Zustimmung der Mitgliederversammlung oder der Abteilungsleitung für Vereinszwecke verwenden.

Selbstverständlich ist aber auch für die Abteilungsleitung, dass die Abteilung sich einem Darlehen 
an den Verein nicht verschließen wird. Die Abteilungsführung weißt auch darauf hin, dass die 
Abteilungsleitung in der Vergangenheit dem Verein kurzfristige Darlehen zur Verfügung gestellt 
hat.

Um nun alle Abteilungsmitglieder oder zumindest die heute anwesenden Mitglieder der Abteilung 
über die Modalitäten zu informieren, bittet Jürgen Taryne den TSV-Präsidenten Hinrich Habenicht 
um die entsprechenden Worte.

   4 a) Finanzen des Vereins 

Hinrich Habenicht führt an:
Das Ergebnis der Steuerbehörde liegt nun vor. Es wurden nur die letzten 7 Jahre ab 2013 rückwir-
kend geprüft.
Es sind zu zahlen:
Lohnsteuer 40.000 € (Bescheid liegt noch nicht vor)
Sozialversicherung (RV, KV) 70.400 €
Sozialversicherung (BG) _16.000 € (geschätzt)
Gesamt: 126.400 €

Ferner erklärt der TSV-Präsident, dass es sich vermutlich im Endeffekt um ca. 135.000 – 
140.000 € handeln wird.
Außerdem teilt er der Versammlung mit, dass diese Steuer- und Sozialversicherungsschulden ein-
zig und allein die erste Mannschaft der TSV-Fußballer verursacht hat.
Er führt ferner an, dass mit den Geldern der Abteilungen diese Schulden zu bezahlen sind. Es 
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kann kein Konkurs angemeldet werden, da sich auf den Konten der verschiedenen Abteilungen 
191.000 € befinden.

Selbstverständlich ist es Hinricht Habenicht aber auch wichtig, dass die einzelnen Abteilungen ih-
ren Sportbetrieb ohne finanzielle Engpässe wie bisher weiter führen können.

   4 b) Finanzen der Abteilung Leichtathletik

Bevor nun von den Mitgliedern Fragen gestellt oder Anregungen zu diesem Thema angebracht 
werden, legt die Abteilungsleitung die finanzielle Situation der Abteilung dar.

Der Beitragsrückfluss sollte Anfang Juli 2014 für das 2. Halbjahr 2014 gesamt ca. 5.000 € sein. 
Eine genaue Aufstellung wurde vom Verein noch nicht geliefert. Die Sparte Badminton (BM) wür-
de davon ca. 1.000 € erhalten. Dieser Betrag wird von der Sparte BM benötigt um den Spielbe-
trieb aufrecht erhalten zu können.

Der Bestand beläuft sich am 06.08.2014 auf ca. 36.000 €. Hierin sind das Girokonto, Tagesgeld, 
Wachstumssparer und Girokonto BM enthalten.

Die zu erwartenden Einnahmen und Ausgaben der Abteilung einschließlich Badminton und Silves-
terlauf werden bis 31.12.2014 wahrscheinlich ein leichtes Plus ergeben. Dies kann derzeit noch 
nicht abschließend geklärt werden, da die Einnahmen z. B. Silvesterlauf schwanken und die Wei-
tergabe von Zuschüssen (Stadt und Landkreis) vom Verein an die Abteilungen nicht geklärt ist.

   4. Finanzen des Vereins bzw. der Abteilung Leichtathletik

Schatzmeister Jürgen Taryne bittet nun um Fragen und Anregungen an den TSV-Präsidenten und
die Abteilungsleitung.

Mitglieder der Abteilung LA wollen gerne wissen, wie und bis wann die an den Verein zu gewäh-
renden Darlehen zurückbezahlt werden.
Hinrich Habenicht antwortet: Er weiß nicht genau wie und wann. Bisher sind die Darlehen an die 
VR-Bank seit 2012 in Höhe von ca. 2.000 € jedoch immer von den Fußballern gezahlt worden. Die
erste Mannschaft der Fußballer wird jetzt vom Präsidium genauestens kontrolliert. Sie hat seit 
2012 keine Kontovollmacht mehr und musste einen neuen Haushaltsplan vorlegen.

Josef Lauber legt seine Sicht über die Rückzahlung dar: Zuerst muss das Darlehen der Fußballer 
von 2012 an die VR-Bank abbezahlt werden, Dauer ca. noch 5 – 7 Jahre. Dann werden wahr-
scheinlich bestehende Rückstände der Fußballer an den Hauptverein zurück gezahlt. Die Höhe 
dieser Rückstände wird von Hinrich Habenicht, trotz Rückfragen nicht genannt. Somit ist der vor-
aussichtliche Rückzahlungsbeginn an die Abteilungen in ca. 10 Jahren und das Darlehen ist in ca.
15 Jahren nach dem derzeitigen Stand an die Abteilungen abbezahlt. Der Präsident Hinrich Habe-
nicht und das Präsidiumsmitglied Franz Schwab stimmen diesem Zeitraum zu. Wobei immer wie-
der von Hinrich Habenicht betont wird, es wisse niemanden, was in einigen Jahren ist.

Außerdem erklärt Hinrich Habenicht, dass es sich bei der Misere der 1. Männermannschaft Fuß-
ball um einen Betrag von gesamt ca. 400.000 € handelt. Des Weiteren brachte Hinrich Habenicht 
sein Unverständnis darüber zum Ausdruck, dass bei der Abteilung Leichtathletik am 31.05.2014 
noch 42.000 € vorhanden waren und jetzt nur noch 36.000 € auf den Konten sind. Ferner teilt Hin-
rich Habenicht der Versammlung mit, dass es ein Finanzgremium geben wird, dass sich um die 
Finanzen des Vereins kümmert. Zusätzlich weißt der TSV-Präsident darauf hin, dass das derzeiti-
ge System der eigenen Abteilungskonten überdacht werden muss. Außerdem erklärt Hinrich Ha-
benicht, dass bei der "Freiluftaktion Sportanlage TSV" am Sa. 26.07.2014 14 TSV-Mitglieder, dar-
unter 3 Präsidiumsmitglieder, beteiligt waren, aber er keine Leichtathleten gesehen hat.

Aus der Versammlung wurde die Frage gestellt, ob Strafanzeige gegen die Verursacher der der-
zeitigen Misere gestellt wurde.
Hinrich Habenicht antwortet: Das Finanzamt ermittelt gegen die drei ehemaligen Präsidenten Karl-
Heinz Wagner, Gerhard Kammerer und Jürgen Treffler. Nach Meinung von Hinrich Habenicht wer-
den nach Bezahlung der Steuer- und Sozialversicherungsschuld die Ermittlungen wohl eingestellt.

Jürgen Taryne fragt, was geschieht, wenn die Abteilung LA im Januar 2015 nicht genügend Geld 
zur Verfügung hat, um z. B. die Übungsleitervergütungen auszubezahlen.
Hinrich Habenicht antwortet: Sollte die LA-Abteilung im Januar 2015 Geld benötigen, stellt der 
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Hauptverein dies, zumindest bis zum Beitragsrückfluss im Februar 2015, zur Verfügung.

Ferner fragt Jürgen Taryne ob die weiteren zweckgebundenen Zuschüsse an den Verein z. B. der 
Stadt und des Landratsamtes an die Abteilungen weitergegeben werden. Diese Fragen wurde von
Hinrich Habenicht nicht abschließend beantwortet.

Eine weitere Frage aus der Versammlung war: Was ist wenn die Abteilung für den Jubiläums-Sil-
vesterlauf im Jahr 2016 noch zusätzliche finanzielle Mittel (nach dem derzeitigen Stand bis zu ca. 
10.000 € zusätzlich zum „normalen“ SL-Etat) benötigt?
Hinrich Habenicht antwortet: Hierzu kann er keine verbindliche Auskunft erteilen. Auch könnte 
dann der Verein im schlimmsten Fall evtl. notgedrungen keinen Silvesterlauf durchführen.

Erwin Eberle schlägt vor, dass die vom Verein mit den Abteilungen abzuschließenden Verträge 
einen Passus erhalten, dass sie in einigen Jahren (ca. 7 Jahre) zur Überprüfung anstehen sollen.

Es wurden noch weitere Fragen an den TSV-Präsidenten gestellt. Auf alle Fragen wurden Antwor-
ten gegeben.

Die Abteilungsleitung stellt nun zur Abstimmung, ob die Abteilungsmitglieder dem aufgezeigten 
Vorgehen mit den beiden Darlehen (Beitragsrückfluss in Höhe von ca. 4.000 € und dem Darlehen 
in Höhe von 20.000 € von Konten der LA-Abteilung) an den Verein für die Schuldentilgung zu-
stimmt. Der Vorschlag von Erwin Eberle war nicht Gegenstand dieses Beschlusses. In dem Be-
trag von 20.000 € ist der Wachstumssparer in Höhe von ca. 6.500 € enthalten. Die Rückzahlungs-
modalitäten für die (längerfristigen) Darlehen müssen ausführlich festgelegt werden.

Abstimmungsergebnis:
27 Ja-Stimmen
  5 Nein-Stimmen
  3 Stimmenthaltungen

Somit stimmen die Abteilungsmitglieder mehrheitlich der Darlehensgebung, wie von der Abtei-
lungsleitung vorgestellt, an den Verein zu.

   5. Änderung der Abteilungsordnung beim Punkt „Ehrenamtspauschale“

Da die Abteilungsleiterin Sabine Igl diesen TOP leider nicht übernehmen kann, wurde dies Josef 
Lauber übertragen. Josef Lauber fragt die Versammlung ob sie damit einverstanden ist. Da es kei-
ne Gegenstimme gibt übernimmt Josef Lauber die TOP’e 5 und 6.

Josef Lauber trägt vor:
Die aktuelle Abteilungsordnung trat am 01.02.2012 in Kraft. Nach dem nun der Verein im Dezem-
ber 2013 eine Vergütungsordnung u. a. auch mit einer Ehrenamtspauschale erlassen hat, muss 
der Punkt in der Abteilungsordnung angepasst werden.

Die bisherige Fassung lautet:
Für Tätigkeiten im Dienst des Vereins können an gewählte Funktionäre angemessene Vergütun-
gen (Ehrenamtspauschale) bezahlt werden. Näheres wird in einer Vergütungsordnung geregelt.

Die neue Fassung soll lauten:
Für Tätigkeiten im Dienst des Vereins können an gewählte Abteilungsmitglieder oder ehrenamtlich
tätige Mitglieder der Abteilung angemessene Vergütungen (Ehrenamtspauschale) bezahlt werden.
Näheres wird in der Vergütungsordnung des Vereins geregelt.

Alle anstehenden Fragen wurden beantwortet.

Abstimmungsergebnis:
18 Ja-Stimmen, 7 Nein-Stimmen, 9 Stimmenthaltungen
Somit ist der TOP 5 mehrheitlich angenommen und erledigt. Die Änderung tritt erst in Kraft, nach 
dem der Vereinsrat dieser Änderung zugestimmt hat. Die Abteilungsleitung wird die geänderte Ab-
teilungsordnung dem Präsidium zur Vorbesprechung in der Präsidiumssitzung am Di. 23.09.2014 
für die Abstimmung im Vereinsrat am Di. 14.10.2014 schnellstmöglich zukommen lassen.

   6. Auszahlung einer Ehrenamtspauschale an gewählte Abteilungsmitglieder oder ehrenamt-
lich tätige Mitglieder der Abteilung

Josef Lauber führt aus:
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Die in der Abteilung im Ehrenamt tätigen Mitglieder haben es bisher immer vermieden, eine Eh-
renamtspauschale zu beantragen. Auch schon aus dem Grunde, da der Verein hier bisher keine 
klaren Richtlinien erlassen hatte. Die entsprechende, im Dezember 2013 erlassene Ordnung sieht
nun vor, dass ehrenamtlich tätige Vereinsmitglieder eine Ehrenamtspauschale bis zu 720 € jähr-
lich steuerfrei erhalten können. Diese Vergütungsordnung wurde am 29.04.2014 vom Vereinsrat 
geändert.
Nun hat bei der letzten Vereinsratssitzung am Di. 15. Juli 2014 ein Präsidiumsmitglied für ein im 
Ehrenamt tätiges TSV-Mitglied die Ehrenamtspauschale beantragt. Diesem Antrag wurde in der 
Vereinsratssitzung stattgegeben.

Der TSV-Präsident Hinrich Habenicht gibt seine Bedenken für eine Gewährung der Ehrenamts-
pauschale bekannt. Josef Lauber entgegnet, dass vom Präsidium und Vereinsrat „das Fass auf-
gemacht wurde“ und somit auch die Mitglieder der Abteilungen die Möglichkeit erhalten können, 
entsprechende Anträge zu stellen.

Josef Lauber führt weiterhin aus:
Folgende Personen, die in der Abteilung Leichtathletik ehrenamtlich tätig sind stellen jeweils einen
Antrag, eine Ehrenamtspauschale ab dem 01.01.2014 unbefristet zu erhalten. Es handelt sich bei 
allen Antragstellungen um eine nebenberufliche Tätigkeit im ideellen Bereich bzw. steuerbegüns-
tigten Zweckbetrieb. Deshalb wird bei diesen Ehrenamtsverträgen auf einen Stundennachweis 
verzichtet.

Beantragt haben bei der Abteilungsleitung die Ehrenamtspauschale: Geyer Dieter (jährlich 720 €),
Goldstein Marion (720), Stahl Andreas (720), Taryne Jürgen (100), Winklhofer Alfons (400).

Die Abstimmung erfolgt in alphabetischer Reihenfolge:

Geyer Dieter, Silvesterlaufgremium, Hallenaufbau, Unterlagenbeschaffung und -prüfung, Schilder-
druck, ca. 70 Std., Pauschale 720,00 €
Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen, 9 Nein-Stimmen, 19 Stimmenthaltungen
Somit ist die Ehrenamtspauschale für Dieter Geyer mehrheitlich abgelehnt.

Goldstein Marion, Silvesterlaufgremium, Koordinatorin Helfer, Protokollführerin, ca. 100 Std., Pau-
schale 720,00 €
Abstimmungsergebnis: 9 Ja-Stimmen, 6 Nein-Stimmen, 17 Stimmenthaltungen
Somit ist die Ehrenamtspauschale für Marion Goldstein mehrheitlich genehmigt.

Stahl Andreas, Silvesterlaufleiter, ca. 500 Std., Pauschale 720,00 €. Andreas Stahl nimmt seinen 
Antrag zurück. Deshalb ist auch keine Abstimmung erforderlich.

Taryne Jürgen, Schatzmeister LA, ca. 50 Std., Pauschale 100,00 €
Abstimmungsergebnis: 20 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen, 7 Stimmenthaltungen
Somit ist die Ehrenamtspauschale für Jürgen Taryne mehrheitlich genehmigt.

Winklhofer Alfons, Silvesterlaufgremium, Gestaltung, Beschaffung und Auftragserteilung Medail-
len, Entschädigung für Fahrten Gersthofen – Schrobenhausen, ca. 40 Std., Pauschale 400,00 €
Vor einer Abstimmung will Josef Lauber vom TSV-Präsident wissen, ob im TSV Gersthofen die 
Fahrtkosten auch in der Ehrenamtspauschale abgerechnet werden können oder dies nur über die 
Reisekostenabrechnung erfolgen muss. Hinrich Habenicht sichert eine schnelle Überprüfung zu. 
Das Überprüfungsergebnis wird der Abteilung Leichtathletik schnellstens schriftlich mitgeteilt. Al-
fons Winklhofer wird gegebenenfalls die Stundenanzahl und den Pauschalbetrag ändern.
Abstimmungsergebnis: 12 Ja-Stimmen, 6 Nein-Stimmen, 15 Stimmenthaltungen
Somit ist die Ehrenamtspauschale für Alfons Winkelhofer, mit der obigen Einschränkung, mehr-
heitlich genehmigt.

Diese unter TOP 6 gefällten Beschlüsse werden erst nach Vorlage der Ehrenamtsverträge beim 
Präsidium wirksam und nach dem der Vereinsrat diesen Beschlüssen der Abteilungsmitgliederver-
sammlung zugestimmt hat. Die Abteilungsleitung wird die 3 Ehrenamtsverträge fertigen und dem 
Präsidium zur Vorbesprechung in der Präsidiumssitzung am Di. 23.09.2014 für die Abstimmung 
im Vereinsrat am Di. 14.10.2014 schnellstmöglich zukommen lassen.

   7. Mitgliederversammlung der Abteilung Leichtathletik mit Wahlen im November 2014

Thomas Friedrich gibt an, dass im Herbst 2014 die ordentliche Mitgliederversammlung der Abtei-
lung Leichtathletik stattfindet. Genauer Termin steht noch nicht fest und wird rechtzeitig mitgeteilt.
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Bei dieser Mitgliederversammlung stehen satzungs- und turnusgemäß Wahlen der Abteilungslei-
tung an.

Es wird nun die außerordentliche Mitgliederversammlung zur Information der Abteilungsmitglieder 
über die Situation bei den Wahlen im Herbst 2014 genutzt.
Folgende Ämter sind zu besetzten (es erfolgt auch die Abfrage ob der derzeitige Amtsinhaber im 
Herbst wieder kandidiert):

Funktion Vorname Name Kandidatur

 Abteilungsleiter Sabine Igl nein
 stellvertr. Abteilungsleiter Thomas Friedrich nein
 stellvertr. Abteilungsleiter derzeit nicht besetzt
 Schatzmeister Jürgen Taryne ja
 stellvertr. Schatzmeister Johann Jedelhauser ja
 Sportwart Helga Taryne ja
 Pressewart Johann Eibl ja
 Protokollführer (berufen) derzeit nicht besetzt
 Statistiker (berufen) derzeit nicht besetzt
 Jugendleiter Anja Rehm (wird von der Abteilungsjugend gewählt)

Aufgrund der Situation, dass derzeit kein Kandidat für den Abteilungsleiter zur Verfügung steht, 
bittet Thomas Friedrich die Versammlung zu entscheiden, ob die Berufung einer Findungskom-
mission sinnvoll ist bzw. ob von der Mitgliederversammlung dies gewünscht wird. Es gibt keine 
Reaktion aus der Versammlung. Deshalb schlägt Thomas Friedrich vor, dass sich alle Mitglieder 
Gedanken machen sollen.
Rupprecht Straub schlägt nun vor, dass Klaus Wenk sich als Kandidat für das Amt des Abtei-
lungsleiters zur Verfügung stellt. Eine klare Antwort von Klaus Wenk hierzu gibt es in der Ver-
sammlung nicht.

   8. Behandlung eingegangener Anträge

Der Versammlungsleiter teilt mit, dass kein schriftlicher Antrag eingegangen ist.
Auf die Frage von Thomas Friedrich nach Fragen aus der Versammlung, gibt es keine Meldung.

   9. Verschiedenes

Thomas Friedrich fragt die Versammlung, ob es eine Wortmeldung zu diesem TOP gibt. Eine 
Nachfrage zu TOP 4 wurde beantwortet.
Weitere Wortmeldungen gibt es nicht.

 10. Schließung der außerordentlichen Mitgliederversammlung

Der stellvertretende Abteilungsleiter Thomas Friedrich schließt um 22:10 Uhr die Mitgliederver-
sammlung und wünscht allen, die morgen nicht arbeiten müssen einen schönen Feiertag.

 Protokoll erstellt am 21.08.2014 von Helga Taryne und Josef Lauber

Anlage: Einladung/Tagesordnung
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Wir laden alle Mitglieder und Freunde zu der

a u ß e r o r d e n t l i c h e n
MITGLIEDERVERSAMMLUNG

der Abteilung L e i c h t a t h l e t i k
im   T S V  1 9 0 9  G e r s t h o f e n  e .  V .

am  Donnerstag, 7. August 2014, um   19:30 Uhr
in den Gymnastiksaal der TSV-Sporthalle, Sportallee 12, 86368 Gersthofen,

gemäß § 9 der Vereinssatzung ein.

T a g e s o r d n u n g :

1. Begrüßung und Eröffnung

2. Genehmigung der Tagesordnung

3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29.11.2013

4. Finanzen a) des Vereines
b) der Abteilung Leichtathletik

5. Änderung der Abteilungsordnung beim Punkt „Ehrenamtspauschale“

6. Auszahlung einer Ehrenamtspauschale an gewählte Abteilungsmitglieder oder
ehrenamtlich tätige Mitglieder der Abteilung

7. Mitgliederversammlung der Abteilung Leichtathletik mit Wahlen
im November 2014

8. Behandlung eingegangener Anträge

9. Verschiedenes

10. Schließung der außerordentlichen Mitgliederversammlung

Anträge zur außerordentlichen Mitgliederversammlung müssen bis spätestens 
Do. 31.07.2014 bei der Abteilungsleiterin (Anschrift: Bgm.-Langhans-Str. 27 , 86368 
Gersthofen) schriftlich eingegangen sein.

Wir freuen uns über zahlreichen Besuch und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Sabine Igl
Abteilungsleiterin:
Sabine Igl, Bgm.-Langhans-Str. 27, 86368 Gersthofen
0173/3566598
s.igl@gmx.de
www.tsv-gersthofen.de/leichtathletik
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